

こんにちは 中根さちの ハーフレター



日本共産党 高知県議会 活動報告ニュース 県議会控室 823-9524 高知市丸の内1-2-20 2017.2.26
 自宅 872-9324 高知市福井町1475-3 No.507

立憲主義・憲法守れ19日行動
 「戦争させない！戦争に行かない！
 憲法アクション in 高知」

確定申告書等への対応
 導入1年で未だに通知が
 していない世帯が100万件

マイナンバー未記載でも罰則や不利益なし。



たゞ重なるシステムトラブルなど、個人情報保護上のリスクに発行されたカードは、人口の8%とわずかなままとなっています。
 全国商工団体連合会の政府交渉で、(下記)の回答表(確定申告書に未記載でも、全く不利益は生じない)ことが明らかになりました。
 さらに、高知市でも、5月から各事業所に送付される「給与所得

等に係る市民税・県民税特別徴収税額の決定・変更通知書」に従業者の

各省庁の主な回答

内閣府

- 「個人番号カード」の取得は強制ではない。取得せずとも不利益はない。
- 従業員から番号提出を拒否された記録がなくても罰則はない。

国税庁

- 確定申告書に番号未記載でも受理し、罰則や不利益はない。番号を扱わないことで国税上の罰則や不利益はない。
- 窓口で本人確認ができず、番号通知がなくても申告書は受理する。

厚生労働省

- 労働保険の書類に番号の記載がなくても受理する。罰則や不利益はない。
- 労働保険事務組合が番号を扱わないことで罰則や不利益はない。

マイナンバー記載をしない方向である回答も出ています。
 国民の書きもたうすマイナンバーは中止し、廃止に向けて見直すことが必要です。



戦争法を市民の行動で止めよう！！
 毎月19日、日本全国でどろくまれている戦争法をとめる行動に、今月も参加しました。
 丸の内緑地びゅうから集会には、180人が参加。戦争法だけではなく、内心の自由を脅かし、盗聴や密告、監視社会に変えていく共謀罪についても戦争する国の準備であり廃止させようとの発言、南スーダンの自衛隊員を一日も早く帰したい。PKOの協力法に反する対応は許せ

てくてく歩記 (504)

おにぎりかき揚げだ！と思つた寒～い朝も、「三寒四温」とはこの季節だと思ひながら、毎日着るものの調整中です。昨日、今年初めて植えたフェーリフコが芽を出しているのを見、どいふ花にしようかと楽しみます。

ない、等の発言が次々と。集会のあと、中心街をハンドマイクで訴えながら、デモ行進を行いました。
 来月は、3月18日に行なうことになっています。異常な事態を、はやく止めたものです。